

Incendio destruyó tres viviendas del sector norte de Iquique

Magnitud del siniestro obligó la concurrencia de 84 bomberos al sitio del suceso.

Germán Pozo Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Un incendio afectó la mañana de ayer a cinco viviendas, destruyendo tres de estas, cerca de la intersección de calle Oscar Bonilla y pasaje Santo Rosendo, en el sector norte de Iquique, generando una intensa movilización de equipos de emergencia. El fuego fue controlado oportunamente por voluntarios del Cuerpo de Bomberos, evitando que la emergencia alcanzara mayores proporciones.

Según antecedentes preliminares, las llamas se habrían originado en un inmueble deshabitado, propagándose con rapidez hacia casas colindantes. El comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Jorge Medina, precisó que "el siniestro ocurrió a las 08:57 horas (...) Al llegar al lugar, los voluntarios dieron cuenta sobre fuego en etapa de libre combustión, con peligro de propagación, considerando que en la zona hay viviendas la mayoría pareadas, sin presencia de cortafuegos".

Producto del incendio, tres domicilios resultaron



LABOCAR Y SIP DE CARABINEROS INVESTIGAN ORIGEN Y CAUSA DEL INCENDIO.

con daños totales y otros dos con afectación parcial. Afortunadamente, no se reportaron personas fallecidas ni lesionadas. Medina explicó que las labores se vieron complejizadas por las condiciones del sector. "Debido a lo estrecho de los pasajes y la congestión vial de la zona ante feria itinerante que se instala los sábados en calles ale-

dañas, las unidades que arribaron tuvieron que armar varios metros de líneas de agua para poder llegar con el vital elemento al punto exacto del siniestro", detalló.

El comandante agregó que "gracias al trabajo arduo de Bomberos, se logró circunscribir el siniestro y controlar las llamas", destacando además la colabo-

ración de Carabineros, CGE y Aguas del Altiplano para enfrentar la emergencia. En total, 12 unidades y 84 bomberos se hicieron presente en el lugar.

En el procedimiento participaron efectivos de la Primera Comisaría de Iquique, mientras que personal de la Cuarta Comisaría Cavañcha realizó desvíos de tránsito y resguardo peri-

metral.

Por instrucción de la Fiscalía Local, las diligencias quedaron a cargo de Labocar y la SIP de Carabineros, quienes desarrollarán las pericias para determinar el origen y causa del incendio. "No se registran detenidos hasta el momento", comentó el subteniente Mauricio Salcedo de la Primera Comisaría Iquique. ☉